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Ipem-SP verifica radares 
em Itapeva

Grupo Jufran arrecada 30 mil tampas plásticas 
para colaborar com as causas animais

Nova Campina deve implantar rede de 
assistência à crianças e adolescentes 

vítimas de violência
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Cidadão alerta sobre
risco de acidente em rua 

do Jardim Maringá

Um cidadão usou as redes sociais para alertar sobre um 
problema que pode causar além de danos mecânicos 
em veículos, algo mais grave como um acidente.
O problema em questão se trata de um buraco na Rua 
Alberto Vilhena Júnior. 
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Objetivo é verificar se a 
leitura do radar está em 
c o n f o r m i d a d e  c o m  a 
velocidade permitida na 
via pública, bem como se a 
velocidade que o radar 
marca dos veículos está 
correta e de acordo com a 
legislação 

O Ipem-SP (Instituto de 
Pesos e Medidas do Estado 
de São Paulo), autarquia do 
Governo do Estado, vincula-
da à Secretaria da Justiça e 
Cidadania, e órgão delegado 
do Inmetro, com a finalidade 
de proteger o consumidor, 
realizou verificação metroló-
gica na terça-feira, 14 de 
fevereiro, nos radares 
instalados em Itapeva, 
cidade localizada a 292 km 
da capital. Foram eles: 

- Rua Higino Marques, 
nº 1.605; 

- Avenida Gastão de 
Mesquita Filho, nº 520 

-  R u a  D r.  R i c a r d o 
Waterly, próximo ao nº 
336, sentido bairro/centro; 

-  R u a  D r.  R i c a r d o 
Waterly, próximo ao nº 
339, sentido centro/bairro; 

-  A n e l  V i á r i o 
Governador Mario Covas 
Junior, nº 4.350. 

Os instrumentos foram 
aprovados.  

Diariamente, o Ipem-SP 
realiza a verificação metroló-
gica dos radares, instrumen-
tos utilizados para medir e 
registrar velocidade destina-
dos ao monitoramento do 
trânsito, em todo o Estado de 
São Paulo. Conforme a 
Portaria Inmetro 158/2022, é 
obrigatória a verificação 
metrológica uma vez por ano 
ou toda vez que o equipa-
mento passar por reparo.  

A verificação metrológica 
no radar leva de 20 minutos 
até uma hora. A ação 
envolve os fiscais do Ipem-SP 
e a equipe da empresa 
responsável pelo instrumen-
to.  

Em caso de chuva, a 
verificação é cancelada. O 
cancelamento também 
pode ocorrer poucas horas 
a n t e s  d o  a g e n d a d o , 
conforme solicitação dos 
agentes de trânsito ou 
empresa responsável pelo 
equipamento.  

Caso o equipamento seja 
aprovado,  recebe  um 
certificado válido por um 
ano. Quando há reprovação 

a empresa fabricante é 
notificada a corrigir o erro.  

Em caso de excesso de 
velocidade, para aplicação 
de multas, o equipamento 
precisa estar verificado 
pelo Ipem-SP.  

Em 2022, o Ipem-SP 
verificou 9.774 radares nos 
645 municípios que com-
põem o Estado de São Paulo. 

A ação foi realizada pela 
equipe de fiscalização da 
regional do instituto de 
Sorocaba.  

A verificação 
metrológica 

O radar, expressão em 
inglês radio detection and 
rangig, é um aparelho que 
localiza objetos a longa 
distância utilizando ondas 
eletromagnéticas. Possui 
antena emissora/receptora 
de ondas de rádio que se 
propagam até atingirem o 
alvo, retornando ao radar. A 
diferença de tempo de ida e 
de volta da onda determina 
a distância ou a velocidade 
do objeto. Portanto, nem 
todos os medidores de 
velocidade que chamamos 
de “radar” são radares de 
fato. Veja: 

Med idor  por  radar 
p r o p r i a m e n t e  d i t o : 
transmite e recebe ondas 
contínuas na faixa de 
micro-ondas, propiciando 
a medição da velocidade do 
veículo alvo através do 
efeito Doppler. 

Medidor óptico: projeta 
um feixe de luz (laser) no 
veículo alvo, e a medição é 
feita pelo processamento da 
energia por ele refletida. 

Medidor de sensores de 
superfície: utiliza sensores 
instalados na superfície da 
via que detectam a passa-
gem do veículo. A medição é 
feita em função do tempo de 
passagem do veículo entre 
dois sensores cuja distância 
entre eles é fixa e conhecida. 

Em geral, os medidores 
são constituídos por: 

- Dispositivo de detec-
ção, que identifica as 
distâncias necessárias 
para o cálculo da velocida-
de dos veículos. 

- Dispositivo de medi-
ção, constituído por micro 
processador e software 
que capta os dados do 
sistema de detecção e 
efetua o cálculo da veloci-
dade. 

- Dispositivo de proces-

samento, constituído por 
um processador e software 
dedicado ao controle do 
sistema. 

- Dispositivo de armaze-
namento, que registra e 
a r m a z e n a  o s  d a d o s 
referente à medição. 

- Dispositivo de registro 
óptico, constituído por 
câmera fotográfica ou de 
vídeo capaz de identificar o 
veículo. 

Os medidores podem 
ser fixos, portáteis (tipo 
pistola), móveis (instala-
d o s  e m  v e í c u l o s  e m 
movimento) ou estáticos 
(sobre suporte que pode 
ser deslocado de um ponto 
para outro). No Estado de 
São Paulo é o Ipem-SP que 
f i s ca l i za  todos  esses 
instrumentos e verifica se 
apresentam medições 
corretas. A verificação dos 
instrumentos em operação 
é feita uma vez ao ano 
(verificação periódica), ou 
sempre que sofrem manu-
tenção ou transferência de 
local de instalação (verifi-
cação eventual). 

As verificações metroló-
gicas são realizadas com a 
utilização de uma viatura 
oficial, dotada de medidor 
de velocidade de alta 
prec isão previamente 
calibrado (padrão). Os 
ensaios são realizados em 
cinco velocidades diferen-
tes. Após a passagem da 
viatura pelo medidor, os 
resultados registrados pelo 
seu sistema fotográfico são 
confrontados  com os 
resultados obtidos pelo 
padrão do Ipem-SP. 

Os medidores aprova-
dos recebem um laudo 
técnico com validade para 
um ano. Se forem reprova-
dos, a empresa responsável 
pelo medidor é autuada e o 
equipamento é interdita-
do. 

Vale lembrar que para 
as multas emitidas em 
função dessas medições 
serem legítimas, o medi-
dor de velocidade precisa 
ter  s ido  ver i f i cado  e 
aprovado pelo Ipem-SP, e 
estar dentro do prazo de 
validade. Para saber se o 
medidor de velocidade 
está dentro da validade, 
acesse o Portal de Serviços 
do Inmetro nos Estados 
( P S I E ) .  A c e s s e 
https://tinyurl.com/yas4u
vds

Ipem-SP verifica radares em Itapeva

PROCESSO SELETIVO

A  P r e f e i t u r a  d e 
Itapeva, por meio da 
Secretaria Municipal da 
Educação, abrirá, na 
próxima semana, inscri-
ções para o processo 
seletivo simplificado 

p a r a  a s  f u n ç õ e s  d e 
professor substituto e 
eventual.Atendendo às 
Leis Municipais 4.769 e 
4.768/2022, a Secretaria 
da  Educação  e s ta rá 
disponibilizando no site 

da Prefeitura de Itapeva - 
www.itapeva.sp.gov.br o 
link para os profissionais 
interessados se inscreve-
rem, mediante previa 
c o m u n i c a ç ã o  p e l a s 
mídias oficiais.
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Estamos de olho
Defensor

Ao que parece o agora 
vereador Robson Leite 
será o novo defensor do 
Poder Executivo na 
Câmara Municipal de 
I t a p e v a ,  n a d a  d e 
surpreendente uma vez 
que o ex-secretário de 
esportes  é  um dos 
“gurus” do prefeito. 
Assume assim a defesa 
do prefeito no lugar do 
agora secretário Célinho 
Engue.

Falando nele!
Até o momento Célinho 
vem sendo uma grata 
surpresa a frente da 
S e c r e t a r i a  d e 
Transportes e Serviços 
Ru r a i s .  D u r a n t e  o 
Carnaval, o secretário 
foi visto in loco acompa-
nhando os serviços nas 
e s t radas  r ura i s  do 
município.

Registrado
C é l i n h o  s e  m o s t r a 
antenado nos problemas, 
haja vista que dias atrás 
um cidadão fez uma 
postagem reclamando 
sobre as condições das 
ruas da Vila Velha e no dia 
seguinte já postou o 
problema sendo resolvi-
do e agradecendo o 
secretário.

Não gostou
O vereador Marinho não 
g o s t o u  m u i t o  d a 
posição de defesa de 
R o b s o n  d o  P o d e r 
Executivo, ainda mais 
por ter citado o seu 
nome quando falou que 
os vereadores deveriam 
conhecer o sistema 
antes  de  cr i t icar  o 
Executivo.

Estranho no ninho
Marinho respondeu a 
fala de Robson dizendo 
que é preciso ter cuidado 
ao falar que os vereado-
res não conhecem de 
determinado assunto, 
uma vez que isso é 
obrigatório ao vereador, 
pois como cumprir seu 
papel de fiscalizador se 
não conhece aquilo que 
será fiscalizado. Disse 
ainda que se o vereador 
Robson quer defender o 
Executivo, defenda sem 
m e n o s p re z a r  s e u s 
colegas e lembrou que 
agora o vereador faz 
parte do Legislativo e o 
convidou para conhecer 
então o órgão do qual ele 
faz parte agora.

Containers
A situação dos contai-
ners de Itapeva pode 

acabar em mais uma CEI 
– Comissão Especial de 
Inquérito por conta dos 
v a l o re s  q u e  f o r a m 
adquiridos. O vereador 
Tarzan já havia deixado 
no ar a possibilidade de 
que houve superfatura-
mento na compra dos 
conta iners  e  agora 
pediu que a prefeitura 
env ie  a  Câmara  os 
v a l o r e s  p a g o s  n a 
aquisição e também 
questionar a qualidade 
do material.

Mais uma vez
A falta de transporte 
para o Esporte voltou a 
ser pautada na Câmara, 
os vereadores estão a 
todo momento receben-
do  rec l amações  de 
esportistas que levam o 
nome da cidade nas 
competições, mas não 
tem respaldo para isso.

Falta de estrutura
A falta de estrutura não é 
somente na pasta do 
esporte, outra que passa 
por perrengue é a de 
Recursos Hídricos e Meio 
Ambiente, onde de acordo 
com o vereador Ronaldo a 
secretária da pasta teve 
que usar o carro próprio 
para transportar animais. 
Há de se elogiar a boa 

vontade, mas cobrar a 
falta de estrutura, onde 
nem um carro para 
transporte a secretária 
possui.

Nariz crescendo
Tem vereador preocupa-
do com o nariz e cobran-
do o prefeito de promes-
sa que não foi cumprida, 
por exemplo; obras na 
ponte da Usina da Barra 
que deveria estar em 
obras  desde  20  de 
janeiro e até o momento 
nada aconteceu.

Santa Casa
A situação financeira da 
instituição está em 
“xeque”, a preocupação 
com o futuro da Santa 
Casa está grande e os 
v e re a d o re s  a o  q u e 
parece  estão  neste 
momento caminhando 
no mesmo sentido para 
tentar evitar o pior. 
Caberia uma investiga-
ção?  Como chegou 
nessa situação?

2024 é logo aqui
Atentos: já começaram 
as articulações políticas 
para as eleições munici-
pa is .  Tem gente  já 
colocando nomes para 
e s p e c u l a ç ã o .  Q u e 
venham bons nomes!

Muita festa no 
Buffet Fer Fer Vendo! 

Anthony fez 1 aninho

Dia repleto de alegria na festa de um aninho do Anthony 
Gabriel, tudo preparado com maior carinho pela mamãe Ana 
Maria e vovó Ivanildes no Salão de festas e Buffet Fer Fer 
Vendo, cada detalhe junto ao tio João Carlos e amigos.

Pfizer Pediátrica!
A Prefeitura de Itapeva, 

por meio da Secretaria de 
Saúde, retoma a vacinação 
contra a COVID-19 em 
crianças de 5 a 11 anos de 
idade (1ª, 2ª e 3ª dose), com 
a vacina Pfizer Pediátrica. 

A vacinação ocorrerá toda 
sexta-feira, das 8h às 15h, no 
CSI-Postão (Praça Espiridião 
Lúcio Martins, nº 144), e nas 
demais Unidades de Saúde, 
mediante agendamento, 
para evitar o desperdício de 
doses. 

A vacinação segue 
enquanto houver disponi-
bilidade de doses. 

IMUNOSSUPRIMIDOS - 
Obrigatório a apresentação 
de autorização médica. 

Crianças devem estar 
acompanhados de um dos 
pais ou de seu responsá-
vel legal. 

N ã o  e s q u e ç a  d o s 
documentos obrigatórios 
para a vacinação.

24 de fevereiro de 2023
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Nossa avaliação diagnóstica, nada mais é do que uma forma de termos 
informações assertivas sobre a rotina do assistido, por isso a preferência é 

que esse primeiro contato seja realizado na própria residência a ser 
atendida.

É nessa avaliação que tentamos entender ao máximo as necessidades de 
quem cuidamos e como faremos para que o cuidador adeque a pessoa 

assistida, dentro do ambiente ocupacional em que ela vive.

Conte conosco! Agende uma avaliação diagnóstica gratuita! Temos 
convicção de que podemos ajudar. Atendemos Itapeva e região: (15) 

99181-4832.

Grupo Jufran arrecada 30 mil tampas plásticas 
para colaborar com as causas animais

O plástico faz parte do 
dia-a-dia. E está presente 
desde embalagens de 
alimentos até peças de 
c a r ro,  p o d e n d o  s e r 
ut i l izado em vár ios 
segmentos como: saúde, 
agricultura, construção 
civil, lazer, esporte e 
comunicação. Pensando 
nisso, foi durante um dos 
momentos mais compli-
cados que passamos 
(pandemia) que o grupo 
J U F RA N  ( J u v e n t u d e 
Franciscana) desenvol-
veu a campanha para 
arrecadação de tampi-
nhas plásticas.

  Esta iniciativa foi 
lançada com o intuito de 
colaborar com as causas 
animais e as tampinhas 
a r r e c a d a d a s  s e r ã o 
doadas para as institui-
ções (ONGs) que cuidam 
dos animais abandona-
dos. 

Durante este tempo 
de arrecadação os jovens 
chegaram a quantidade 
d e  m a i s  d e  3 0 . 0 0 0 
tampinhas arrecadadas.

 De acordo com um 
dos seus organizadores: 
“Assim como aprende-
mos a fechar a torneira e 
apagar a luz, precisamos 
aprender a retornar para 
a indústria todos os 
nossos resíduos reciclá-
veis, inclusive o plástico. 
Vemos que com a menor 
parte de uma embala-
gem, a tampa conquis-
tou valores e volumes 
extraordinários, resulta-
do do trabalho de verda-
deiros exércitos de mãos 
voluntárias que compre-
endem que sustentabili-
dade é atitude”.

 Ressalta ainda: “A 
arrecadação de tampi-
nhas plásticas se tornou 
uma das maiores campa-
nhas já realizada por 
nós, conseguimos focar 
no quesito socioambien-
tal de caráter educativo 
em nossa região”. 

Atualmente, o progra-
ma possui pontos de 
coleta distribuídos pela 
cidade de Itapeva, dentre 
eles, o ponto de coleta no 
Instituto Planeta Terra 
que fica na Sala Verde, 
desenvolvendo assim a 
união de uma força 
maior, a qual estamos 
focados em colaborar 
sempre com a causa 
animal e a preservação 
d o  m e i o  a m b i e n t e , 
através de ações modifi-
cadoras de comporta-
mento de massa, aumen-
t a n d o  o s  n í v e i s  d e 
esclarecimento quanto 
ao material plástico e seu 
d e s t i n o  a d e q u a d o , 
p r o m o v e n d o  q u e  a 
economia circular ocorra 
na prática.

  Além das marcas 
alcançadas em 2022, o 
p r o g r a m a  m a n t é m 
e x p e c t a t i v a s  a i n d a 
maiores para este novo 
ano, tanto em números 
quanto em a lcance . 
“ N o s s a s  m e t a s  s ã o 
sempre ousadas”. Desde 
o início, temos o objetivo 
de  a lcançar  sempre 
n ú m e r o s  m a i o r e s , 
levando uma melhor 
q u a l i d a d e  d e  v i d a , 
recursos e esclarecimen-
to, ensinando de uma 
forma muito simples 
como unir a gestão de 
resíduos com a gestão de 
recursos.

  Para auxiliar no 
projeto, o grupo JUFRAN 
conta com apoio de 
voluntários e empresas 
parceiras, que estão 
sempre aumentando.

  S o b r e  n o s s o 
grupo, destacamos que 
n o s s a  m i s s ã o  e s t á 
baseada em três pilares: 

Espiritualidade com 
nossos encontros aos 
domingos às 19:30hs no 
salão dos jovens da 
Paróquia Nossa Senhora 
da Piedade em Itapeva. 

Treinamento e desen-

volvimento do jovem 
com diversos temas 
como estudo da bíblia, 
inteligência emocional, 
educação financeira, alta 
performance e oratória. 

 P ro je tos  soc ia i s : 
Arrecadação de tampas 
plásticas com início em 
maio de 2022 com a meta 
de 20.000 tampas plásti-
cas até maio de 2023 
(meta que foi atingida 
em novembro de 2022). 
Em janeiro de 2023 
atingimos a meta de 
30.000 tampas plásticas 
arrecadadas. O projeto 
continuará com suas 
ações durante todo o ano 
de 2023. 

 Durante a pandemia 
em 2021, com a flexibili-
zação, voltamos com 
nossos encontros pre-
s e n c i a i s  e  t a m b é m 
realizamos uma arreca-
dação de produtos de 
higiene pessoal destina-
do ao Lar Vicentino de 
Itapeva, projeto o qual 
alcançamos o equivalen-
te a mais de 100 litros de 
produtos de higiene 
como água sanitária, 
álcool em gel e detergen-
te e também arrecadação 
de alimentos destinado a 
mesma instituição. 

Apoiamos durante 
todo o mês de janeiro de 
2023, o projeto social 
“Alimente Esperanças” 
(projeto desenvolvido 
pela Gabriela e Bianca, 
p a r t i c i p a n t e s  d o 
JUFRAN), que consistiu 
n a  a r re c a d a ç ã o  d e 
bolachas, mais de 100 
pacotes foram arrecada-
dos, e entregues para 
hospital de combate ao 
Câncer Amaral Carvalho, 
na cidade de Jau/SP. 

As pessoas que desejam 
contribuir com nossos 
projetos, tirar dúvidas e 
conhecer todo nosso 
trabalho podem nos seguir 
em nosso Instagram: 
@jufranoficial 

24 de fevereiro de 2023



www.jornalitanews.com.brITA NEWS 5

Na reunião do Governo 
do Estado de São Paulo 
junto a prefeitos e repre-
sentantes políticos da 
região sudoeste paulista, 
também esteve presente o 
p re f e i t o  d e  R i b e i r ã o 
Branco, Mauro Teixeira, 
acompanhado ainda do 
Presidente da Câmara Tuca 
Ribas, e do Vereador Tuca 
Teixeira.

Depois de sete roman-
ces sobre as mais variadas 
temáticas ,  mas todos 
falando sobre Itararé, além 
de outros livros de poemas, 
contos e mesmo de ensaios 
literários, nosso conterrâ-
neo Silas Correa Leite, o 
popular Poetinha Silas, 
escritor premiado em 
verso e prosa, depois de 
muitas leituras e muitas 
pesquisas, ao descobrir 
que o pai de Anne Frank 
faleceu no dia 19.08, data 
de seu aniversário, enten-
deu por bem inventariar 
um tema e inventar uma 
história sobre a persona-
gem autora do livro Diário 
de Anne Frank que queria 
ser escritora e jornalista, e 
padeceu num campo de 
extermínio, durante a 
segunda guerra mundial.

O famoso “Diário de Anne 
Frank” registra a história de 
uma jovem que sentiu a 
barra pesada que foi viver 
em meio ao caos da Segunda 
Guerra Mundial. Retrata 
pormenores de particulari-
dades pessoais no período 
do Nazismo e das suas 
atrocidades como um triste 
documento  h is tór ico. 
Partindo dessa premissa, o 
autor, em homenagem à 
escritora experimental que 
queria ser jornalista, se 
propôs a escrever um projeto 
a partir de uma possível e 
imaginária paixão secreta 
dela, vítima e narradora do 
seu diário que ganhou a 
consciência do mundo. 
Nesse livro, mesmo que seja 
uma história contada com 
certo  d is tanc iamento 
histórico datado, buscou-se 
compreender a história com 
as mesmas lágrimas e 
esperanças, com as mesmas 
cinzas. Assim, e muito além 
da longa estrada das foguei-
ras cor de laranja; muito 
além do farol do fim do 
mundo; muito além do vale 
da sombra da morte; muito 
além da estrada de tijolos 
amarelos que um poeta 
roqueiro cantou décadas 
depois, é o fito desse roman-

ce. Como a dor e a tristeza 
não têm tempo e nem lugar, 
nasceu este livro-diário 
imaginado em homenagem 
a Anne Frank e ao seu pai 
Otto Frank, único do clã que 
sobreviveu ao horror de 
Segunda Guerra Mundial. 
Um livro como testemunho 
de que a esperança é a 
inteligência da vida, e criar a 
partir da dor é humano, 
demasiado humano. Mas é 
até mesmo por isso como 
um inventado leitmotiv de 
registro histórico também 
desses tempos tenebrosos.

Diz o escritor de Itararé: 
“Pensa que é fácil tentar 
entrar dentro da alma de 
uma situação real, de um 
livro historial, e lá desco-
brir que o pai da persona-
gem, vítima e narradora, 
morreu no dia 19.08, data 
também do meu nascimen-
to, e, a partir de então 
nascer a bendita ideia fixa 
de inventar um romance 
sobre uma certa paixão 
secreta da Anne Frank, que 
queria ser jornalista e 
escritora?” Foi um surto 
emotivo e também motiva-
cional, mas a ideia pegou, 
vingou, e saiu o livro em 
homenagem também ao 
patriarca, o único sobrevi-

vente, o senhor Otto Frank 
(12.05.1889/19.08.1980), e 
à eternamente amada, 
Anne Frank. Uma paixão 
inventada pela imaginação 
(que pode mais do que o 
c o n h e c i m e n t o,  d i s s e 
Einstein) tentar dar ênfase 
a uma dor que ainda não se 
calou, jamais se calará, já 
que Anne Frank vive em 
todos nós, para sempre, 
como um grito parado no 
ar, e tudo se soma em nome 
dela, para ela, por ela, e a 
partir dela como um eterno 
beijo póstumo de pedido 
de perdão.

Le i tmot iv :  a  l o n ga 
estrada de fogueiras da cor 
de laranja: Diário da paixão 
secreta de Anne Frank – 
Silas Corrêa Leite.

ISBN 978-65-5361-174-0 
- 208 páginas - Pré-venda:

https://kotter.com.br/loj
a/diario-da-paixao-secreta-
de-anne-frank-silas-correa-
leite/

Site do autor: www.poe-
tasilascorrealeite.com.br

E - m a i l :  p o e s i-
las@terra.com.brCONDER
S U L  -  C o n s ó r c i o  d e 
Prefeitos do Sudoeste 
Paulista,  junto com o 
Secretário de Governo e 

Relações Institucionais do 
Governo do Estado de São 
Paulo, Gilberto Kassab. 

Na oportunidade cada 
prefeito teve o momento 
para apresentar ao secretá-
rio as principais demandas 
de sua cidade, onde o 
Prefeito Mauro Teixeira 
co locou  em pauta  os 
seguintes pedidos:

 A retomada da obra de 
pavimentação asfáltica da 
SP-249, Hiroshi Kossuge, 
que liga as cidades de 
Ribeirão Branco e Apiaí, 
destacando a importância, 
tendo em vista que para 
c o n c l u s ã o  d a  m e s m a 
restam 11,5km, e com 
ênfase no ponto crítico no 
Bairro do Saival;

 Convenio com o Estado 
para mais casas populares 
na cidade, e no Distrito de 
Campina de Fora, onde 
atualmente a prefeitura 
conta com domínio de 
espaço para realização das 
mesmas;

 Recapeamento da RBR 
020,  criando uma vicinal 
que passa por diversos 
bairros finalizando no 
bairro dos Marques, um 
total de 20 km, buscando 
contribuir com acesso de 
ida e vinda dos munícipes e 

todos os cidadãos que 
necessitam da via, facili-
tando o acesso ao hospital, 
escolas, assistencialismo 
social, escoamento da 
produção agrícola e vários 
fatores importantes.

 E para finalizar não 
menos  importante ,  a 
contribuição do Governo do 
Estado com uma Máquina 
Patrol Motoniveladora para 
auxiliar na preservação das 
vias, uma vez que contamos 
com 02 máquinas e que 
constantemente necessi-
tam de manutenção.

O  P r e f e i t o  M a u r o 
Teixeira, assim como todos 
demais prefeitos foram 
ouvidos pelo secretário e 
sua equipe, e o mesmo deu 
sua palavra de buscar 
viabilizar e na medida do 
possível atender as deman-
das apresentadas.

Além do Secretário de 
Governo Gilberto Kassab, o 
evento contou com a 
presença do Deputado 
Estadual Frederico d'Avila, 
d o  P r e s i d e n t e  d o 
CONDERSUL e Prefeito do 
Munic íp io  de  I t a ra ré 
Heliton do Valle, os demais 
prefeitos integrantes do 
CONDERSUL, e vereadores 
da região.

Itarareense lança romance sobre a Segunda Guerra Mundial: “Leitmotiv, a Longa Estrada 
de Fogueiras da Cor de Laranja Diário da platônica paixão secreta de Anne Frank”
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Série “Chuva Negra”, escrita e dirigida 
Por Rafael Primot, estreia em 24 de 

março no Canal Brasil
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FAÇO SABER, que preten-
dem se casar e apresenta-
r a m  o s  d o c u m e n t o s 
exigidos pelo artigo 1.525 
do Código Civil Brasileiro, a 
saber:-

Nºs I, III, IV e V BRUNO 
WEDERSON LEMOS ROCHA 
e MARIELEN APARECIDA 
MACARRONI OLIVEIRA, 
sendo ELE:- natural de Rio 
de Janeiro-RJ, divorciado 
de Roberta Cristina Araújo, 
cu jo  o  casamento  fo i 
dissolvido aos 16/06/2021, 
com 40 anos de idade, 
nascido a 27 de maio de 
1 9 8 2 ,  a t e n d e n t e  d e 
balconista, residente à Rua 
Jos ino Br iso la ,  nº  23 , 
Centro, Itapeva - SP, filho 
de RICARDO DA ROCHA 
L O U R E I R O,  m e c â n i c o, 
nacionalidade brasileira, 
62 anos, natural de Rio de 
Janeiro-RJ,  residente e 
domiciliado em Rio de 
Janeiro-RJ e de MARCIA 
LEMOS, do lar, nacionalida-
de brasileira, 61 anos, 
natural de Rio de Janeiro-
RJ, residente e domiciliada 
em Angra dos Reis-RJ; 
sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, solteira, com 35 
anos de idade, nascida a 
08/02/1988, designer de 
sobrancelhas, residente à 
Rua Rafael Henrique de 
Almeida Melo, nº 216, 
Morada do Bosque, Itapeva 
-  SP,  f i lha de NELSON 
RODRIGUES DE OLIVEIRA, 
aposentado, nacionalidade 
brasileira, 70 anos, natural 
de Ribeirão Branco-SP e de 
IVANILDA  DE  FÁT IMA 
MACARRONI OLIVEIRA, do 
lar, nacionalidade brasilei-
ra, 66 anos, natural de 
Itapeva-SP, residentes e 
domiciliados em Itapeva-
SP. Itapeva. 15 de fevereiro 
de 2023 

Nºs I,  III ,  IV e V LUIZ 
F E R N A N D O  D E  L I M A 
AMARAL e CARINA FELIPA 
MARTINS,  sendo ELE: - 
natural  de Itapeva-SP, 
divorciado de Carina Felipa 

Martins, Cujo o casamento 
f o i  d i s s o l v i d o  a o s 
23/01/2023, com 24 anos de 
idade, nascido a 19 de junho 
de 1998, motorista, residen-
te à Rua Ozotio Rodrigues 
de Oliveira, nº 68, Jardim 
Kantiã, Itapeva - SP, filho de 
JULIO ANELLE DE OLIVEIRA 
A M A R A L ,  m o t o r i s t a , 
nacionalidade brasileira, 43 
anos, natural de Itapeva-SP 
e de SELMA RODRIGUES DE 
LIMA, do lar, nacionalidade 
brasileira, 43 anos, natural 
de Itapeva-SP, residentes e 
domiciliados em Itapeva-
SP; sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, divorciada de 
Luiz Fernando de Lima 
Amaral,cujo o casamento 
f o i  d i s s o l v i d o  a o s 
23/01/2023, com 25 anos de 
i d a d e ,  n a s c i d a  a 
1 3 / 0 6 / 1 9 9 7 ,  d i a r i s t a , 
residente no Bairro Taquari, 
Itapeva - SP, filha de EDISON 
MARTINS, serviços gerais, 
nacionalidade brasileira, 48 
anos, natural de Itapeva-SP 
e de CLAUDINEIA FELIPA DE 
ALMEIDA, do lar, nacionali-
dade brasileira, 45 anos, 
natural  de Itapeva-SP, 
residentes e domiciliados 
em Itapeva-SP. Itapeva. 16 
de fevereiro de 2023 

Nºs I, II, III e IV JEANSIMEI 
PA L M E I R A  G R E C C O  e 
ISABELE CAROLINE DOS 
S A N T O S ,  s e n d o  E L E : - 
natural  de Itapeva-SP, 
solteiro, com 24 anos de 
idade, nascido a 24 de 
outubro de 1998, frentista, 
residente no Sítio Quatro 
Irmãos, Bairro Caputera, 
Itapeva - SP, filho de PEDRO 
ALVES GRECCO, serviços 
g e r a i s / a p o s e n t a d o , 
nacionalidade brasileira, 
6 8  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Guarizinho, Itapeva - SP e 
de ROSELI PALMEIRA DA 
SILVA GRECCO, do lar, 
nacionalidade brasileira, 
5 8  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Guarizinho, Itapeva - SP, 
residentes e domiciliados 
em Itapeva - SP; sendo 
ELA:- natural de Itapeva-SP, 

solteira, com 17 anos de 
i d a d e ,  n a s c i d a  a 
31/03/2005, do lar, residen-
te Bairro Caputera, Itapeva 
-  S P,  f i l h a  d e  R O Q U E 
ERNESTO DOS SANTOS, 
tratorista, nacionalidade 
brasileira, 55 anos, natural 
de Itaí - SP e de MARCIA 
REGINA DA SILVA SANTOS, 
do  l a r,  nac iona l idade 
brasileira, 47 anos, natural 
de Itapeva - SP, residentes e 
domiciliados em Itapeva - 
SP. Itapeva. 16 de fevereiro 
de 2023 

Nºs I, III e IV RAFAEL DE 
FREITAS NETO e PAOLA 
FRANCIELE RAMOS BUENO, 
sendo ELE:- natural de 
Itapeva-SP, solteiro, com 20 
anos de idade, nascido a 28 
de janeiro de 2003, vende-
d o r,  re s i d e n t e  à  Ru a 
Paraguaí, nº 293, Jardim 
America, Itapeva - SP, filho 
de LUIS FELIPE DE FREITAS 
NETO, mecânico, nacionali-
dade brasileira, 39 anos, 
natural de Rio de Janeiro-RJ 
e de ISAURA DE FREITAS 
NETO, auxiliar de merenda, 
nacionalidade brasileira, 39 
anos, natural de Itapeva- SP, 
residentes e domiciliados 
em Itapeva- SP; sendo ELA:- 
natural  de Itapeva-SP, 
solteira, com 22 anos de 
i d a d e ,  n a s c i d a  a 
09/12/2000, estudante, 
residente à Rua Paraguaí, nº 
2 9 3 ,  J a rd i m  A m e r i c a , 
Itapeva - SP, filha de PAULO 
ROBERTO BUENO, tapecei-
ro, nacionalidade brasileira, 
45 anos, natural de Itapeva- 
S P  e  d e  L O I D E  M O TA 
RAMOS, serviços gerais, 
nacionalidade brasileira, 41 
anos, natural de Itapeva- SP, 
residentes e domiciliados 
em Itapeva- SP. Itapeva. 17 
de fevereiro de 2023 

Nºs I, III, IV e V ANDERSON 
CARLOS VENTURELI DA 
S I LV A  B E R N A R D E S  e 
C L AU D I A N E  DA  S I LVA 
MARTINS,  sendo ELE: - 
natural de Cruzeiro-SP, 
divorciado de Elina Maria 

Cardoso Guedes Bernardes, 
cujo casamento foi dissolvi-
do aos 19/06/2020, com 48 
anos de idade, nascido a 01 
de setembro de 1974, 
vendedor, residente à Rua 
Moracy do Prado Moura, nº 
1083, Nossa Senhora de 
Fátima, Itapeva - SP, filho de 
JOSÉ CARLOS BERNARDES, 
nacionalidade brasileira, 
falecido em Conceição do 
R i o  Ve rd e  -  M G  e  d e 
D U L C I N E A  D A  S I LVA 
BERNARDES, costureira 
aposentada, nacionalidade 
brasileira, 73 anos, natural 
de Cruzeiro-SP, residente e 
domiciliada em Cruzeiro-
SP; sendo ELA:- natural de 
Lorena-SP, divorciada de 
Rodrigo César Mori Netto 
Martins, cujo casamento foi 
dissolvido aos 05/02/2020, 
com 43 anos de idade, 
nascida a  14/12/1979, 
vendedora, residente à Rua 
Moracy do Prado Moura, nº 
1083, Nossa Senhora de 
Fátima, Itapeva - SP, filha de 
CLÁUDIO VITOR MARTINS, 
natural de Lavrinhas-SP, 
nacionalidade brasileira, 
falecido em Cachoeira 
Paulista-SP e de BENEDITA 
DE FÁTIMA SILVA MARTINS, 
do  l a r,  nac iona l idade 
brasileira, 65 anos, natural 
de Engenheiro Passos-RJ, 
residente e domiciliada 
Cachoeira  Paul i s ta -SP. 
Itapeva. 17 de fevereiro de 
2023 

Nºs I ,  I I I  e  IV OSMAR 
ROCHA NETO e ANA CLARA 
DE LIMA SOARES SOUSA, 
sendo ELE:- natural de 
Itaporanga-SP, solteiro, 
com 21 anos de idade, 
nascido a 01 de fevereiro 
de 2002,  comerciante, 
residente à Rua Coronel 
José Pedro de Lima, nº 217, 
Centro, Itaberá - SP, filho de 
OSMAR ANDRADE ROCHA, 
n a t u r a l  d e  B a r ã o  d e 
Antonina-SP, nacionalida-
de brasileira, falecido em 
Itaberá-SP e  de SUELI 
BARBOSA ROCHA, comerci-
a n t e ,  n a c i o n a l i d a d e 

brasileira, 56 anos, natural 
de Quatiguá-PR, residente 
e domiciliada em Itaberá-
SP; sendo ELA:- natural de 
Itapetininga-SP, solteira, 
com 20 anos de idade, 
nascida a  04/12/2002, 
o p e r a d o r a  d e  c a i x a , 
residente à Rua Guilherme 
Francisco Martho, nº 180, 
Jardim Morada do Sol, 
Itapeva - SP, filha de TONY 
A N D E R S O N  S O A R E S 
S O U S A ,  c o m p r a d o r , 
nacionalidade brasileira, 
4 1  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
I t a p e t i n i n g a - S P  e  d e 
SILVANA DE LIMA SOUSA, 
do  l a r,  nac iona l idade 
brasileira, 45 anos, natural 
de São Roque-SP, residentes 
e domiciliados em Itapeva-
SP. Itapeva. 17 de fevereiro 
de 2023 

Nºs I, III e IV CANTÍDIO 
LUCIANO DA SILVA FILHO e 
L A U D I C É I A  C A M P O S 
S A N T O S ,  s e n d o  E L E : - 
natural  de Itapeva-SP, 
solteiro, com 55 anos de 
idade, nascido a 01 de junho 
de 1967,  mecânico de 
motocicletas, residente à 
Rua José Roberto Coelho de 
Almeida, nº 117, Jardim 
Virgínia, Itapeva - SP, filho 
de CANTÍDIO LUCIANO DA 
SILVA, natural de Itapeva-
SP, nacionalidade brasilei-
ra, falecido em Itapeva-SP e 
de NATÁLIA ALVES DA 
SILVA, natural de Itapeva-
SP, nacionalidade brasilei-
ra, falecida em Itapeva-SP; 
sendo ELA:- natural de 
Itararé-SP, solteira, com 46 
anos de idade, nascida a 
1 1 / 0 9 / 1 9 7 6 ,  d i a r i s t a , 
re s i d e n t e  à  Ru a  J o s é 
R o b e r t o  C o e l h o  d e 
Almeida, nº 117, Jardim 
Virgínia, Itapeva - SP, filha 
de JAIR DE MELO SANTOS, 
natura l  de  I tararé -SP, 
nacionalidade brasileira, 
falecido e de MARLENE 
C A M P O S ,  n a t u r a l  d e 
Itararé-SP, nacionalidade 
brasileira, falecida em 
Itapeva-SP. Itapeva. 17 de 
fevereiro de 2023 

P R O C E D I M E N T O  D E 
ALTERAÇÃO DE PRENOME 
PROTOCOLADO SOB Nº 
258/2023. REGISTRO CIVIL 
DA COMARCA DE ITAPEVA-
SP: Desta forma, de acordo 
com a Lei 14.382/2022 e 
diante da documentação 
apresentada, DEFIRO o 
pedido da AVERBAÇÃO no 
assento de casamento do 
casal Henrique de Oliveira 
Dias e Jandira Cristiane Dias 
Corrêa, de forma que fique 
constando que o prenome 
da contraente passará a ser 
C R I S T I A N E  D E  S O U Z A 
C O R R Ê A  ( N O M E  D E 
SOLTEIRA) e CRISTIANE 
DIAS CORRÊA (NOME DE 
CASADA).

P R O C E D I M E N T O  D E 
ALTERAÇÃO DE PRENOME 
PROTOCOLADO SOB Nº 
259/2023. REGISTRO CIVIL 
DA COMARCA DE ITAPEVA-
SP: Desta forma, de acordo 
com a Lei 14.382/2022 e 
diante da documentação 
apresentada, DEFIRO o 
pedido da AVERBAÇÃO no 
assento de nascimento da 
re g i s t r a d a  e  J a n d i r a 
Cristiane de Souza Corrêa, de 
forma que fique constando 
que o prenome da registrada 
passará a ser CRISTIANE DE 
SOUZA CORRÊA.

SE ALGUÉM SOUBER de 
algum impedimento, acuse-
o na forma e sob as penas da 
Lei. Lavro o presente que 
será afixado em Cartório, 
em lugar de costume e 
publicado pela imprensa 
local no Jornal Ita News.

Lara Lemucchi Cruz Moreira
Oficial Titular

OBS:- Venho através deste, 
informar a todos os interes-
sados que, o Cartório de 
Registro Civil das Pessoas 
Naturais da Sede da Comarca 
de Itapeva – SP, não possui 
convenio com nenhum 
f i lmador  ou fotógrafo 
(profissional / amador). 

PROGRAMA DA EDUCAÇÃO PROGRAMA DA EDUCAÇÃO 

PROPORCIONA ENSINO DE IDIOMAS PROPORCIONA ENSINO DE IDIOMAS 

PARA ESTUDANTES DO ENSINO PARA ESTUDANTES DO ENSINO 

FUNDAMENTAL, ENSINO MÉDIO E ETECFUNDAMENTAL, ENSINO MÉDIO E ETEC

PROGRAMA DA EDUCAÇÃO 

PROPORCIONA ENSINO DE IDIOMAS 

PARA ESTUDANTES DO ENSINO 

FUNDAMENTAL, ENSINO MÉDIO E ETEC

O Centro de Estudo de Linguas (CEL) é o local onde o estudante 
da rede estadual e municipal de ensino pode aprender um 

segundo idioma. 

Em Itapeva disponibilizamos os cursos de Inglês e Espanhol na 
Escola Zulmira de Oliveira  

Os cursos visam enriquecer o currículo dos futuros profissionais, 
oferecendo acesso a outras culturas.

A metodologia desenvolvida em sala de aula objetiva o 
desenvolvimento da prática oral e do aprofundamento de estudos 

relacionados com aspectos culturais, sociais e históricos dos idiomas. 

Além do certificado de conclusão, o desempenho e carga 
horária do curso são registrados no histórico escolar. 

O acesso aos cursos é gratuito. 
As matrículas estão abertas para os cursos de Inglês 

e Espanhol - 2023 

Maiores informações (15) 3522-1655 
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Previna-se da 
leptospirose 

A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria da 
Saúde, vem a público 
conscientizar a popula-
ção para os perigos da 
leptospirose. 

A leptospirose é uma 
doença infecciosa febril 
aguda, que é transmitida 
a partir da exposição 
direta ou indireta à urina 
de animais (principal-
mente ratos) infectados 
pela bactéria Leptospira. 
Sua penetração ocorre a 
partir da pele com lesões 
ou pele íntegra imersa 
por longos períodos em 
água contaminada ou por 
meio de mucosas.  O 
período de incubação, ou 
seja, intervalo de tempo 
entre a transmissão da 
infecção até o início das 
manifestações dos sinais 
e sintomas, pode variar 
de 1 a 30 dias e normal-
mente ocorre entre 7 e 14 

dias após a exposição a 
situação de risco. 

A doença apresenta 
elevada incidência em 
determinadas áreas além 
do risco de letalidade, que 
pode chegar a 40% nos 
casos mais graves. Sua 
ocorrência está relaciona-
da às condições precárias 
dr infraestrutura sanitá-
ria e alta infestação de 
roedores infectados. As 
inundações propiciam a 
disseminação e a persis-
tência da bactéria no 
ambiente, facilitando a 
ocorrência de surtos. 

A qualquer sinal de 
sintoma da leptospirose, a 
indicação é procurar a 
Unidade de Saúde de referên-
cia. Para casos leves, o atendi-
mento é ambulatorial, mas, 
nos casos graves, a hospitali-
zação deve ser imediata, 
visando evitar complicações e 
diminuir a letalidade.

Ribeirão Branco: grupo da Melhor Idade 
comemora o carnaval

O grupo Melhor Idade 
d e  R i b e i r ã o  B r a n c o 
participou de atividades 
carnavalescas promovi-
das pelo Poder Executivo 
de Ribeirão Branco.

As marchinhas que 
encantaram os carnavais 
das décadas passadas e 
não saem da cabeça de 
quem viveu nesse tempo, 
servem de memória e 
f o r a m  re v i v i d a s  n o 
Serviço de Convivência e 
F o r t a l e c i m e n t o  d e 
Vinculo Melhor Idade 
R i b e i r ã o  B r a n c o , 
C a m p i n a  d e  Fo r a  e 
Itaboa.

As ações focadas no 
resgate das memórias 
afetivas e na interativi-
dade e assim o  encontro 
foi dedicado a momentos 
espec ia is  rev ivendo 
marchinhas antigas. 
Todos  part ic ipantes 
tiveram momentos de 
d e s c o n t r a ç ã o  e n t re 
amigos e movidos a 
muita alegria. 

O evento foi marcado 
com a presença da primei-
ra Dama Alzira Teixeira e 
t o d o s  d a  e q u i p e 
A s s i s t ê n c i a  S o c i a l , 
Secretaria Lys Lamera 
,CRAS, e da Coordenadora 
Márcia Gaspar.

Compra-se: Aluminio - Metais
Panelas - Latinhas - Baterias

FERRO VELHO
CARVALHO

Rua Irmã Ernestina, 820 - Pq. Cimentolandia - Itapeva/SP

 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217

Moradora teme que árvore cause acidente 
grave no Bairro Morada do Sol

24 de fevereiro de 2023
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Nova Campina deve implantar rede de 
assistência à crianças e adolescentes 

vítimas de violência

A Rede Socio assistenci-
a l  de  Nova  Campina 
finalizou o Processo para 
Implantação da Escuta 
Especializada a Crianças e 
Adolescentes vítimas de 
violência.

Após um trabalho em 
rede iniciado em agosto de 
2022, através da criação do 
Decreto nº 3563, que 
“Regulamenta, no âmbito 
do município de Nova 
Campina, o disposto na Lei 
Federal n° 13.431, de 4 de 
abril de 2017, que estabele-
ce o Sistema de Garantia de 
Direitos da criança e do 
adolescente, vítima ou 
testemunha de violência e 
dá outras providências.”, a 
S e c r e t a r i a  d e 
Desenvolvimento Social em 

parceria com as Secretarias 
de Saúde e Educação 
finalizou o processo, que 
passou pelas fases da 
Criação da Comissão que 
conta com a designação de 
6 Profissionais titulares e 
suplentes que atuarão no 
atendimento as vítimas, e 
curso de capacitação de 
forma que esses profissio-
nais estejam habilitados a 
executar a escuta e o 
atendimento de forma 
técnica e segura. 

Foi formulada também 
uma sala lúdica e acolhe-
dora para realizar os 
atendimentos.

O acolhimento realizado 
na escuta especializada 
possibilita o espaço de fala 
para a vítima ou testemunha 

de violência, contribuindo 
com informações importan-
tes para encaminhamentos 
à rede de proteção e posteri-
ormente para defesa dos 
direitos, tendo em vista o 
objetivo de diminuir os 
traumas causados por essas 
violências nas vítimas.

A implantação da Lei no 
Município Cria mecanismos 
para prevenir e coibir a 
violência e estabelecer 
medidas de assistência e 
proteção à criança e ao 
adolescente em situação de 
violência. Bem como, reduzir 
esses traumas e concentrar, 
em um só lugar, toda ajuda 
que essa vítima precisa 
receber”, explica a secretária 
de Desenvolvimento Social 
Rosangela.

Itapeva tá como?

Coloca o 
‘‘celquinha’’

Tila o 
‘‘celquinha’’

?
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Investimento em energia solar deve gerar economia para a Câmara de Itaberá

A Câmara dos Vereadores 
de Itaberá está investindo 
em energia solar para 
economizar recursos. Os 
benefícios vão além da 
conta de luz, como informa 
o vereador Eduardo Prestes 
Schimidt  (Netão). 

O projeto foi dado início 
em 2022, ainda quando 
estava como presidente da 
Câmara. 

A Câmara dos Vereadores 
deve finalizar a instalação 

de sua usina elétrica 
fotovoltaica ainda este 
semestre, o que deve 
reduzir a conta de luz do 
prédio em R$ 20 mil por ano. 
Serão gerados 100 mil de 
quilowatts-hora por ano 
por meio da energia solar. A 
primeira usina nos prédios 
públicos de Itaberá, começa 
a funcionar em 2023. 

Além de economizar 
recursos  púb l i cos ,  a 
Câmara contribui para o 

aumento da participação 
de energias renováveis na 
matriz energética global, 
c o l a b o r a n d o  p a r a  o 
alcance dos Objetivos de 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Sustentável da Agenda 
2030 da ONU. 

 Netão, afirma que o 
investimento nos painéis 
solares deve ser pago em 2 
anos. Sendo que o investi-
mento foi adequação do 
prédio da Câmara 47 mil 

rea i s .  O  res tante  do 
projeto foi uma parceria 
com a Neo Energia Elektro, 
sem custo algum para a 
c â m a r a  c o m  p a i n é i s 
solares, cabos e fios, 
inversor, elaboração e 
execução do projeto. 

“Nós consumimos na 
Câmara no ano passado, 
por exemplo, foi de 25 mil 
de quilowatts-hora, com a 
usina em funcionamento, 
a gente vai diminuir para 

o mínimo o consumo aqui, 
além de poder enviar o 
que sobra para hospital, 
escolas, entidades sociais 
e outros prédios públi-
cos”, disse Netão. 

A atitude da Câmara 
pode influenciar as decisões 
de outros órgãos públicos e 
da sociedade em geral. 

Netão diz que essa atitude 
sinaliza para a sociedade uma 
importância e uma preocupa-
ção com a questão ambiental. 

"Quando a gente gera energia 
elétrica por meio do sol você 
diminui a pressão com o uso de 
água nos reservatórios, ou 
você também diminui a 
necessidade de ligar as 
termelétricas, que utilizam 
carvão, ou que utilizam 
petróleo, e têm uma pegada de 
carbono muito grande”, falou. 

A  Câmara  também 
substituiu 90% da ilumi-
nação fluorescente por 
LED.

Vereadora Vanessa Guari pede 
instalação de semáforo na Vila Nova

A vereadora Vanessa 
Guari (PL)  encaminhou a 
Prefeitura Municipal de 
Itapeva um pedido de 
implantação de semáforo 
no cruzamento da Avenida 
Brasil com a Rua São Paulo 
na Vila Nova.

Em sua justificativa para o 
pedido, Vanessa diz que 

motoristas e moradores 
vizinhos ao cruzamento 
temem  um acidente grave 
diante do excesso de veloci-
dade e desrespeito as sinali-
zações existentes no local.

De fato o local é constan-
temente palco de acidentes 
e por anos os moradores 
pedem um semáforo no 

cruzamento até mesmo 
p e l a  d i f i c u l d a d e  q u e 
pedestres  passam em 
determinados momentos 
em atravessar a rua.

O pedido foi encaminha-
do ao setor responsável que 
deve dar um parecer a 
vereadora em algumas 
semanas.

Cidadão alerta sobre risco de 
acidente em rua do Jardim Maringá


